

19 sep 2014 -12:41

Famifed passe aux salons

FAMIFED, l'Agence fédérale pour les allocations familiales, repart à la rencontre des familles ! Durant cet automne, FAMIFED sera en effet présente aux salons BabyDays de Charleroi (les 20 et 21 septembre 2014) et de Gand (les 27 et 28 septembre 2014), sans oublier le salon 1001 Familles de Marche-en-Famenne (les 11 et 12 octobre).

Par sa présence enthousiaste aux différents salons du bébé, FAMIFED s'affiche comme une institution fédérale qui est concernée par les familles. La participation à ce genre de salons permet à FAMIFED de fournir des services «mobiles» : les collaborateurs de FAMIFED qui renseignent au quotidien les familles par téléphone ou via ses différents outils de communication (site Web, page Facebook, ...) sont présents aux salons pour les aider et les informer sur place.

Concrètement, les parents pourront s'arrêter au stand informatif de FAMIFED pour y poser des questions sur leurs droits aux allocations familiales, savoir quand et comment demander la prime de naissance, calculer le montant de leurs allocations. De plus, la récente modification du régime des allocations familiales soulève pas mal de questions. Les collaborateurs de FAMIFED essaieront d'aiguiller au mieux les futurs et jeunes parents.

Personnes de contact

Pascale Megal (FR) : 0475 85 32 92

Joke Verbeek (NL) : 0471 09 80 94

<http://www.babydays.be>

<http://www.1001familles.be/>

FAMIFED, Agence fédérale pour les allocations familiales
Rue de Trèves 70
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 237 21 12
<http://www.famifed.be>

Vanessa Matthys
Porte-parole
02 237 20 30
comm@famifed.be